



# Impulsarán legisladores de la 4T reformas: Delgado

**EL DIRIGENTE** nacional de Morena aseguró que el proyecto será a favor del pueblo de México

**ELIA CRUZ CALLEJA**  
nacion@contrareplica.mx

**L**os legisladores de la Cuarta Transformación impulsarán reformas en favor del pueblo de México, aseguró Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional de Morena, ante el cuestionamiento de la oposición de qué harán con la mayoría que tendrán en el Congreso de la Unión.

“Se preguntan ahora, allá afuera, ¿y qué vamos a hacer con la mayoría? Pues a quienes les gustó el FOBAPROA, el aumento de impuestos, los gasolinazos, las pensiones a expresidentes, y los presupuestos plagados de privilegios y de moches, pues se van a quedar con las ganas; porque la mayoría del pueblo, como ya se hizo del 2018 al 2021, impulsará reformas en beneficio del pueblo de México”, aseguró en su discurso ante los legisladores electos de la Cuarta Transformación que sostiene con Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa.

Desde el salón Maya del World Trade Center (WTC) de la Ciudad de México, el líder guinda recordó a los próximos diputados y senadores que ahora tendrán un momento inédito en sus vidas pues están por convertirse en los primeros legisladores del segundo piso de la transformación.



“Es el legado de Andrés Manuel López Obrador y su vigencia es nuestra responsabilidad”, declaró el morenista. **Cuartoscuro**

**“Tienen ante ustedes la misión más importante de sus vidas: convertirse en los constituyentes del segundo piso de la Cuarta Transformación en beneficio del pueblo de México”, les recordó.**

“Tienen ustedes ahora una serie de iniciativas, que nuestra presidenta junto con ustedes, fijará los tiempos y prioridades, pero son reformas que tienen el apoyo del pueblo de México, como ayer lo presentó nuestra presidenta electa con las encuestas, resultado del ejercicio que se hizo para conocer la opinión del pueblo de México sobre la reforma al Poder Judicial”, abundó.

Mario Delgado aseguró que el país vive momentos históricos donde surgen personas que entregan su vida con la finalidad de luchar por el prójimo, uno de ellos, López Obrador que dijo ha ins-

pirado a México, por lo que llamó a los legisladores electos a cuidar su legado.

“Los procesos históricos como el que estamos viviendo no se detonan solos, muy de vez en cuando, surgen personas que entregan su vida, a la noble finalidad de luchar por el bien del prójimo, y su liderazgo logra inspirar a las mayorías, impulsando la historia a dar un salto hacia adelante. Andrés Manuel López Obrador ha logrado inspirar a nuestra nación regresando la política a su esencia humanista; la fraternidad no el egoísmo; la honestidad no la corrupción; el amor no el odio; y que no podemos estar bien si los demás no lo están; y que por el bien de todos primero los pobres.

“Ese es el legado de Andrés Manuel López Obrador y su vigencia es nuestra gran responsabilidad; y su vigencia radica en el ejercicio diario del encargo que nos ha conferido el pueblo de México, bajo los principios de nuestro movimiento”, enfatizó. ●